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am (Tag)
Freitag

dem
21.02.2025

von ... bis ... Uhr
19:00 – 21:32

Ort/Raum
Vereinsheim

Datum
28.02.2025

Tagesordnung:
TOP 1 : Begrüßung
TOP 2 : Genehmigung der Tagesordnung
TOP 3 : Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 

vom 4. Oktober 2023
TOP 4 : Ehrungen
TOP 5 : Bericht des Vorstands und Jahresrückblick 2024
TOP 6 : a)  Bericht des Schatzmeisters

b)  Bericht der Kassenprüfer
c)  Entlastung des Schatzmeisters
d)  Entlastung des Vorstands

TOP 7 : Neuwahlen
TOP 8 : Jahresvorschau 2025
TOP 9 : Anträge
TOP 10 : Neuaufnahmen
TOP 11 : Verschiedenes

Anwesend: 43 Mitglieder

TOP 1 Begrüßung
a) Der 1. Vorsitzende begrüßt die Mitglieder und den Ehrenvorsitzenden Kurt Klauß.

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung
a) Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 4. Oktober 2024
a) Das Protokoll wird einstimmig mit 2 Enthaltungen angenommen.

TOP 4 Ehrungen
a) Die Versammlung erhebt sich zu Ehren des verstorbenen Mitglieds Herrn Bernd Vasel. 
b) Für 40-jährige Mitgliedschaft wird Hans-Friedrich Behrens geehrt.

TOP 5 Bericht der Vorstands und Jahresrückblick 2024
a) Wolfgang Heine berichtet über die Aktivitäten und die Veranstaltungen 2024. 

Er dankt den Vorstandsmitgliedern und Helfern für die geleistete Arbeit. 
b) Am Vereinsheim waren Reparaturen und Instandhaltungen notwendig. 

Die Abflussrinne in der Zufahrt wurde erneuert. 
Die Thekenkühlung wurde durch einen Getränkekühlschrank ersetzt 
Die Bierleitungen für die Bierkühlung wurden erneuert.
Die Hecke am Vereinsheim wurde entfernt und wird am 8.3. neu gepflanzt.
Bei einem Durchnässungsschaden in der hinteren Toilette hat unser Mitglied Matthias Ludt geholfen, 
Hans-Friedrich Behrens wird bei der Sanierung der Wand helfen.
Wolfgang Heine bedankt sich bei den Helfern für die geleistete Arbeit. 

c)  In diesem Jahr muss der Fettabscheider innen beschichtet werden, die Dachrinne und die Fallrohre müs-
sen erneuert werden.

d) Hans-Friedrich Behrens, es muss mehr Geld eingenommen werden. Es werden 6 € Mitgliedsbeitrag pro 
Monat benötigt. Der Vorstand wird beraten. Matthias Ludt, es wird über Zahlen diskutiert ohne sie zu 
kennen.

e) Der Pächter möchte die Decke durch Gipskartonplatten ersetzen und den Fußboden durch PVC oder 
Click erneuern. Die Küche soll neu gefliest werden und die Dunstabzugshaube erneuert werden. Dazu 
soll der Pachtvertrag über10 Jahre laufen.

f) Anliegen im Altpetritor
Wolfgang Heine berichtet über die Antworten der Stadt zu den Grundwasserständen, dem Abflussver-
halten der Schölke und der Entwässerung der Grundschule Schölkestraße. Die getroffenen Maßnahmen 
entsprechen den technischen Richtlinien.
Michael Johannes berichtet über die Verkehrsführung in der Calvördestraße und die diesbezüglichen Be-
ratungen im Bezirksrat.
Michael Johannes berichtet über die Antwort der Stadt auf die Anfrage zu „Pflegemaßnahmen“  (Entfer-
nung von Bäumen und Pflanzen) im Baugebiet Feldstraße. 
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TOP 6
a) Bericht des Schatzmeisters

Günther Elpelt stellt den Kassenbericht vor. 
Beim Abschluss des Jahres 2024 hatte das Kassenbuch einen Stand von 13738,55 €. 
Dieser setzt sich folgendermaßen zusammen: 

Lfd. Konto 10390,74
Sparkonto 3245,94
bar 101,87

Einnahmen Ausgaben
2023 2024 2023 2024

Allgemeines 9572,46 10967,81 Allgemeines 1744,21 7640,86
Pacht 13912,50 14310,00 Betriebskosten 27767,77 9001,82
AP 23 0,00 Veranstaltungen 2879,59 3158,09
Gesamt: 23484,96 25277,85 Gesamt: 32391,57 19800,77

Hinweis von Günther: In den Einnahmen sind monatliche Abschläge von 300 € für die 
umsatzabhängige Pacht enthalten.

Matthias Ludt: Die Aufstellung ist unübersichtlich, keine Transparenz. Pacht, Beiträge etc. sind nicht 
ersichtlich. Wolfgang Heine : Wird demnächst im Vorstand besprochen.
Es gab eine Urheberrechtsverletzung, ein Bild in der Siedlerzeitung und auf der Homepage. Es wur-
den 480 € bezahlt.

b) Bericht der Kassenprüfer
Die Kassenprüfer Barbara Heyland und Christa Behrens haben die Kasse geprüft, Christa Behrens 
bedankt sich bei Günther Elpelt für die geleistete Arbeit und bittet um Entlastung des Schatzmeisters.

c) Entlastung des Schatzmeisters. 
Der Schatzmeister wird einstimmig bei zwei Enthaltungen entlastet.

d) Entlastung des Vorstandes
Dem Vorstand wird einstimmig Entlastung erteilt.

TOP 7 Neuwahlen

a) Kurt Klauß wird einstimmig zum Wahlleiter gewählt.

b) Drei Vorstandsmitglieder scheiden aus, Hans Ochmann, Günther Elpelt und Wilfried Reinhardt.

c) Wolfgang Heine informiert dass wenn kein Schatzmeister gefunden wird übernimmt der 1. Vorsit-
zende das Amt. Der Vorstand wird einen Nachfolger suchen.

d) Wolfgang Heine wird per Akklamation einstimmig bei 2 Enthaltungen zum 1. Vorsitzenden gewählt 
und nimmt die Wahl an.

e) Wolfgang Heine übernimmt die weiter Wahl. 
Zur Wahl zum 2. Vorsitzenden stehen an:
Michael Johannes und Matthias Jüttner, beide stellen sich vor. Matthias Jüttner wird in geheimer 
Wahl mit 23 zu 17 Stimmen gewählt. Er nimmt die Wahl an und bedankt sich für das Vertrauen.

Wahl des Kassenwarts, kein Bewerber.
Thomas Wich wird einstimmig bei einer Enthaltung zum Schriftführer gewählt.
Als stellvertretenden Schriftführerin wird Monika Wendt einstimmig gewählt.
Als Beisitzern werden einstimmig bei einer Enthaltung gewählt: 
Ersen Kaya, Ingrid Preuße und Matthias Ludt.
Martina Heickel wird einstimmig zur Vorsitzenden des Mitgliederbeirates gewählt.

Hans Ochmann scheidet nach über 20 Jahren als stellvertretender Vorsitzender aus dem Amt aus. 
Herzlichen Dank für die geleistete Arbeit. Der Vorstand hat beschlossen ihn zum Ehrenmitglied des 
Vereins zu ernennen.
Günther Elpelt steht nach über 30 Jahren als Schatzmeister nicht mehr zur Verfügung. Vielen Dank 
für die geleistete ehrenamtliche Arbeit.
Wilfried Reinhardt scheidet nach 30 Jahren als Beisitzer aus dem Vorstand aus.  Wir danken Dir für 
die geleistete ehrenamtliche Arbeit

Als Kassenprüfer werden einstimmig gewählt: Günther Hinz und Michael Johannes. 
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TOP 8 Jahresvorschau 2025
a) Wolfgang Heine stellt die Termine 2025 vor.

TOP 9 Anträge
a) Es liegen keine Anträge vor.

TOP 10 Neuaufnahme
a) Christoph Kleinschmidt und Ehefrau Iraide Arroya werden einstimmig aufgenommen.

TOP 11 Verschiedenes
a) Der Verein soll sich weiterentwickelt, neue Mitglieder sind willkommen.
b) Ruth Gruner-Mitze die Mitglieder sind mehrheitlich für eine Beitragserhöhung.  Matthias Ludt, bis-

her gibt es keine Zahlen, die für eine Erhöhung sprechen. Michael Johannes, bisher sind nur Tenden-
zen erkennbar. Der Vorstand soll einen Vorschlag erarbeiten. Petra Knorr, es kann Veranstaltungen 
geben die Einnahmen für den Verein generieren.
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Termine 2025 ab März

Weinprobe 14.03.2025
Mitgliederversammlung 25.04.2025
Pflanzentauschmarkt 04.05.2025
Frauenfrühstück/Männerstammtisch 10.05.2025
Ausflug Himmelfahrt 29.05.2025
Garagenflohmarkt 22.06.2025
Mitgliederversammlung 27.06.2025
Frauenfrühstück/Männerstammtisch 09.08.2025
Siedlerfest 23. und 24.08.2025
Mitgliederversammlung 02.10.2025
Oktoberfest 19.10.2025
Frauenfrühstück/Männerstammtisch 15.11.2025
Treffen im Advent 30.11.2025
Seniorenweihnachtsfeier 07.12.2025
Vorstandssitzungen an jedem 1. Mittwoch im Monat 17.00 Uhr
Alt-Petritor Stammtisch an jedem 3. Mittwoch im Monat 16.00 Uhr


